

## **Notre voyage à Hasselt samedi 28 et dimanche 29 mai 2016**

Après un co-voiturage bien organisé, notre petit groupe s'est retrouvé à l' Holiday Inn d'Hasselt prêt à commencer la **visite guidée de la ville**.

Cette visite, à l'instar **d'une marche gourmande**, nous a permis de déguster entrée, plat et dessert dans différents endroits.

Place ensuite au **Musée du Genièvre** présenté par un guide aussi intéressant que sympathique, et, avec la possibilité de goûter ce breuvage réputé à Hasselt.

Après le repas du soir, nous avons eu l'agréable surprise de déambuler dans les rues en écoutant de nombreux groupes musicaux, car c'était la **Fête de la Musique à Hasselt**. Ambiance assurée !

### **Dimanche matin, départ pour Bokrijk.**

Magnifique **promenade à travers les provinces flamandes de Belgique et découverte du mode de vie et des mœurs de nos ancêtres**.

Si quelques courageux ont parcouru tout le domaine à pied, une bonne partie d'entre nous a terminé la visite dans une calèche tirée par un cheval. Là aussi, blagues et fous rires étaient au rendez-vous !

Notre journée s'est terminée autour d'un bon repas au **Koetshuis** à **Bokrijk** dans une atmosphère détendue et très conviviale.

Cerise sur le gâteau, **le film réalisé par Christian**, notre **reporter** du week-end, et **les photos de Bernard, artiste** en la matière, nous ont réuni autour d'une coupe de champagne. Les rires ont fusé en regardant les excellents souvenirs de ce week-end axé sur une amitié des plus conviviales.

**Marie-Noëlle Famerée**

Correspondante suppléante